

Sortie du 4 août 2008

Fred, Pascal, Marco, papa et moi sommes partis pour Entrevaux.

Nous rouillons jusqu'au lac de Castillon.

Après avoir passé le lac de Castillon, le temps se couvre et il commence à pleuvoir.

Nous décidons de nous arrêter pour faire une pause café dans un petit bar restaurant à Saint André.

Heureusement, il y eut une petite accalmie et la pluie cessa, ce qui nous permis de repartir.

Nous arrivons à Entrevaux.



Pour pénétrer dans ce village, il faut traverser la rivière par un pont-levis, comme au moyen-âge; d'ailleurs ce village est entouré de remparts.





Pour trouver le restaurant où nous allons manger, nous faisons confiance à fred qui nous conseille de continuer un peu plus loin dans le village. Avant de repartir nous avons visité le musée de la moto à Entrevaux. Ce tout petit musée de 2 étages contient de très vieilles motos, des vieux tandems et des vélos pour enfants à pneus pleins. Après cette visite, nous partîmes et nous voyons au loin le château d' Entrevaux. Nous passons par les Alpes Maritimes pour revenir sur Draguignan. Voilà comment nous finissons notre belle balade en moto.



Virginie Zambelli